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REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente a  Diretora-Presidente da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal Ana Claúdia Moreira
Boabaid , solicitando que fiscalize o  tratamento e o descarte que são feitos nos banheiros químicos .
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, segundo informações dos moradores o
tratamento e o descarte são irregulares, pois a aspiração não estão sendo feita por bombas de sucção
,assim deixando cair pelas ruas as necessidades fisiológicas humanas e mesmo que coloquem aditivos
químicos o mal cheiro continua, também o descarte está sendo em lugar inapropriado .Portanto o despejo
irregular no ambiente acarrete uma série de problemas como doenças e compromete a  integridade do
ecossistema.

  
SALA DAS SESSÕES, 30 de Maio de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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